
智行理财网
有额度才是王道！各行信用卡提额攻略之交行速提大法！

用卡用多的人都知道交行风控严，2000党2000党也专门指的就是交行被降额的风
控户，用卡用的好好的一夜之间被从10几万额度降到了2000，是不是爽爽的。降
为“2K党”的案例多如牛毛，而成功提额者寥寥，能把握规律者更是极少。为什么
会降额？之后其它文章会有分析。

既然交行风控这么严，提额这么难，对于交行应该采取怎样的提额措施呢？交行提
额比较困难，需要付出心思（对于消费达到要求的，系统会删选该批用户）和时间
（交行是隔半年才能调额，行长不是我爸我也不能说提额就提额对吧）接着讲思路
，针对交行有用的提额方法：

一：多元化刷卡

相信大家看过很多文章，都提到多元化消费，不过这个行为确实说有用的，交行对
于这个也是特别的注重，交行风控系统会审查用户的消费情况

1. “多元化”，需要真正意义上做到。每个月至少要在超过5个不同的商户上刷卡
，如果你的额度已经超过1万，那么10个甚至更多的商户才是最佳；

2. 同一个商户不能连续数月都有很大金额的交易；

3. 金额适当多样化，不可以都是过千的刷卡；

4. 额度使用率30%至70%为佳。

二：冷冻思路

这个方法并不是针对每个银行的，有些资深卡友会说，交行冷冻一段时间，有可能
可以提额。其实只说对了一半。

为什么冷冻可能引发调额？因为交行希望通过调额来刺激那些不用的卡友重新用卡
。那么你觉得交行希望刺激哪部分卡友呢？当然是历史上给交行带来收益的卡友。
所以请记住冷冻调额思路最重要的要点。

1. 从拿到交行卡那一刻起，不要尝试任何封顶机、或者纯网套的行为。你一旦“黑
”了，极难扳回局面。

2. 可以把额度用掉80%，然后做分期（6个月即可）。之后，每个月只还分期，不
做任何新增刷卡消费，持续半年。半年后，很大几率，你可以成功调额。
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